
 

FORMULAIRE « ACCESSIBILITÉ » DE CLUB 

ST-LAZARE HUDSON - Mighty Hawks 

Les participants seront regroupés en petits groupe par niveau d’habileté. Les exercices 

travailleront principalement les capacités motrices, le travail d’équipe et l’estime de soi. 

Participants will be grouped into small groups by skill level. The exercises will mainly 

work on motor skills, teamwork and self-esteem. 

Contact : mightyhawks@slhsoccer.com 

https://slhsoccer.com/mighty-hawks/ 

 

LAKESHORE - Super Sonics 

Pour tous les enfants âgés de 4 à 20 ans présentant des difficultés intellectuelles, de 

faibles compétences sociales, une faible estime de soi, des problèmes de comportement 

ou d'apprentissage. Les entraîneurs et les joueurs acquièrent de précieuses 

compétences de vie qui les aideront à surmonter leurs difficultés. 

For all children aged 4 to 20 years with intellectual challenges, poor social skills, low self-

esteem, behavioral or learning difficulties. Coaches and players learn valuable life skills 

that help overcome life challenges. 

Contact : Kelly-Anne Soutter, dg@lakeshoresoccer.ca  

http://www.lakeshoresoccer.ca/home/club/club-supersonics/ 

 

POINTE-CLAIRE - Projets spéciaux / Special Project 

Joueurs âgés de 16 ans et plus ayant des besoins particuliers.  

* Remarque: en théorie, le programme est ouvert à tout le monde, mais les joueurs actuels ont 

tous 18 ans et plus, ce qui rend difficile l'intégration d'un jeune joueur. 

Players aged 16+ with special needs. 

* Note: In theory the program is open to everyone, but the current players are all 18 and up 

thus making it difficult to integrate a younger player. 

Contact : Corey Craigmyle, specialproject@soccerpointeclaire.com 

https://soccerpointeclaire.com/special-project/ 

mailto:mightyhawks@slhsoccer.com
https://slhsoccer.com/mighty-hawks/
mailto:dg@lakeshoresoccer.ca
http://www.lakeshoresoccer.ca/home/club/club-supersonics/
mailto:specialproject@soccerpointeclaire.com
https://soccerpointeclaire.com/special-project/


DOLLARD – « My Left Foot » 

Fille et garçons, 4 à 18 ans ayant des besoins particuliers. 

Girls and boys, 4 to 18 years old with special needs. 

Contact : Amanda Fiore, myleftfoot@dollardsoccer.ca 

Notre programme promet un ratio élevé d'entraîneurs et d'athlètes pour s'assurer que 

les besoins et les objectifs uniques de nos athlètes sont satisfaits. 

Our program promises a high ratio of coaches to athletes to ensure that our athletes' 

unique needs and goals are successfully met.  

 

LASALLE – Camp Spécial Needs 

Période : Du 28 juin 2021 au 20 août 

2021 (soit 8 semaines) 

Les cibles : Enfants de 6 à 18 ans, 

présentant une capacité 

d’autonomie afin de réaliser 

certaines tâches (se rendre aux 

toilettes, être sociable, etc) 

L’objectif : Notre objectif est de 

permettre à chaque enfant d’améliorer ses aptitudes sociales, son autonomie sociale et 

sa confiance en soi tout en profitant du soccer et en s’amusant. 

Notre mission est d’intégrer des enfants à besoins spéciaux avec des enfants 

neurotypiques (réguliers) et de créer un environnement amical et pro social pour tous 

les enfants qui fréquentent notre camp. 

Needs Special Camp 

Period: June 28, 2021 to August 20, 2021 (8 weeks) 

Targets: Children aged 6 to 18, with the ability to be independent in order to perform 

certain tasks (going to the washroom, being sociable, etc.) 

Our goal is to allow each child to increase their social skills, social independence and 

build self confidence while enjoying the sport of soccer and having fun.  

Our mission is to integrate special needs children with neurotypical (regular) children 

and create a friendly, pro social environment for all the children attending our camp.  
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